



Voyage en Provence

publié le 01/07/2016

48 élèves du collège de St Pierre d'Oléron sont partis à la découverte de la civilisation gallo-romaine en Provence du 21 au 24 juin 2016.

Au programme : Nîmes, Vaison-la-Romaine, le Pont du Gard, Orange, Arles ...

Sans oublier les ateliers sur la légion romaine, le théâtre et les combats de gladiateurs !

Ce fut une réussite ! Les enfants étaient ravis... et leurs professeurs aussi !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.